



Vorlagen-Nr.
2016/Amt 10/00298

Antrag

Gremium	Zuständigkeit	Sitzungsdatum
Rat	Entscheidung Ö	06.07.2016

Einrichtung einer Fahrradwache im innerstädtischen Bereich der Stadt Heinsberg

Der Antrag der SPD-Fraktion vom 16. Juni 2016 lautet:

Der Rat der Stadt Heinsberg soll folgendes beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeiten zur Errichtung einer Fahrradwache im innerstädtischen Bereich der Stadt Heinsberg zu prüfen. Das Ergebnis der Prüfung bezüglich Standorte und Kosten zur Errichtung, so wie Nutzung und Handhabung wird seitens der Verwaltung in der letzten Ratssitzung des Jahres 2016 vorgestellt.

Begründung:

Viele Menschen im Bereich der Stadt Heinsberg benutzen gerne ihr Fahrrad, leider gibt es kaum geeignete Möglichkeiten sein Rad im innerstädtischen Bereich abzustellen.

Durch eine Fahrradwache wäre diese Möglichkeit gegeben und würde zu einer weiteren Attraktivitätssteigerung der Innenstadt beitragen.

Weitere Erläuterungen erfolgen ggf. mündlich.